



# COMMUNIQUÉ

No: 16  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 2 MARS 1981

CONFÉRENCE DES MINISTRES DE L'AGRICULTURE  
DE L'AGENCE DE COOPÉRATION CULTURELLE ET TECHNIQUE (ACCT)  
PARIS, 2 ET 3 MARS 1981

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan annonce que l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et conseiller auprès du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les Affaires francophones, dirigera la délégation canadienne à la première conférence des ministres de l'Agriculture des pays membres de l'Agence de coopération culturelle et technique, qui se tiendra à Paris les 2 et 3 mars prochain. Il sera accompagné du secrétaire parlementaire du ministre de l'Agriculture, Marcel Ostiguy, et du sous-ministre de l'Agriculture, Gaétan Lussier. La délégation canadienne comprendra également des représentants du Québec et du Nouveau-Brunswick, en qualité de gouvernements participants à l'Agence.

La tenue de cette conférence a été décidée par la VIe conférence générale de l'Agence qui eut lieu à Lomé (Togo) en décembre 1979. La réunion ministérielle a pour but de favoriser la concertation des efforts et des moyens de tous les membres de l'Agence dans le domaine de l'agriculture, notamment dans les secteurs de la recherche, de la technologie et de la formation.

Les problèmes de l'eau, la formation des cadres et la coopération et échange en matière de diffusion de l'information scientifique et technique sont inscrits à l'ordre du jour. La rencontre ministérielle permettra également à l'Agence d'orienter et d'élaborer des programmes d'action à l'intérieur de son volet de la coopération technique.